
Ergebnis der HB-Umfrage
Das Fernbehandlungsverbot vor dem Aus?! Überfällig oder Tabubruch?



Das Fernbehandlungsverbot soll gelockert werden – Der richtige Weg oder ein bedenklicher Tabubruch?

Der Deutsche Ärztetag könnte im Mai das Fernbehandlungsverbot kippen, so sieht es ein Antrag des  
BÄK-Vorstandes vor. Der Plan im Kern: Künftig können Ärztinnen und Ärzte Patienten auch dann online 
behandeln, wenn sie diese vorher noch nicht persönlich gesehen haben. Ob das verantwortbar ist,  
liegt jeweils in der Beurteilung des behandelnden Arztes. Auch der neue Gesundheitsminister fordert  
beim Thema Online-Behandlung mehr Dynamik. Der richtige Weg oder ein bedenklicher Tabubruch?

Ja, wir müssen die neuen Möglichkeiten nutzen. Wir Ärzte haben genug  
Verantwortungsbewusstsein, um mit derartigen Instrumenten umzugehen.

Nein, hier wird eindeutig eine Grenze überschritten und wir sind gut beraten, 
dies auch deutlich zu machen.



Gesamtteilnehmer: n = 3.857 Teilnehmer Zusammensetzung der Teilnehmer, die Angaben zu 
ihrem Status gemacht haben: n = 2.908
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Sollte das Fernbehandlungsverbot gelockert werden?



Gesamtzahl  
n = 2.908
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Sollte das Fernbehandlungsverbot gelockert werden?


